

La victoria del Real Madrid ante el Barça, la inestabilidad del clima o los artículos que sacaron en las tiendas recaudadoras de divisas, dejaron ser los primeros temas de conversación los puertopadrenses.

Ya sea en la cola para comprar aceite, en la casa del que copia el paquete o en un medio de transporte, [la amenaza del coronavirus](#) es el tema número uno, tanto en pequeños como en adultos.



## Puertopadrenses extreman medidas...

Ante el incremento de la infección de la Covid-19 los puertopadrenses extreman las medidas higiénico-sanitarias según como lo establece la Organización Mundial de la Salud.

Ante la imposibilidad de realizarse las reuniones para evaluar el accionar en el trabajo comunitario integrado, el pesquizaje en las circunscripciones señaladas así como la realización de audiencias sanitarias se torna en otra manera más de mantener la vigilancia epidemiológica.

- **Una anécdota de puertopadrenses viajando a otros territorios**

## Puertopadrenses: ser precavidos vale por 2

Última actualización: Lunes, 23 Marzo 2020 18:03

Visto: 1610

---

Bájese -me dijo el cobrador.-Hay que lavarse las manos, hay que cuidarse.

Y el gesto por sencillo y noble a la vez sorprendió a todos los puertopadrenses que esperaban para arribar al transporte privado.

Colgado a la puerta del camión iba colgado un pomo con agua jabonosa y otro con cloro, ambos muy bien preparados.

Cada parada vi repetirse la escena hasta que llegué a mi destino. Con toda la calma del mundo, esperé que cada persona se lavara las manos. Me sentí segura, más de lo habitual.



## Solidaridad versus coronavirus en Puerto Padre

12 obreros puertopadrenses en su horario de descanso laboraron de manera desinteresada para hacer una donación de MIL 400 nasobucos a las entidades de salud del territorio. Pese a estar enfrascados en la confección de estos medios de protección para los trabajadores de Puerto Carúpano, los miembros del Grupo de Creación T&D

del artista artesano Roberto Santiesteban, en un gesto solidario sacrificaron horas extras para realizar este gesto solidario [en la lucha contra la COVID-19.](#)



- **Un ebbó para Puerto Padre**

Miembros de la Asociación Yorubá de Puerto Padre realizaron este domingo un ebbó en el malecón con el objetivo de alejar las enfermedades. Un canto a Yemayá elevaron los creyentes quienes realizaron la caminata de fé liderados por su Presidente Carlos Yanez. En dialogo franco para este sitio nos comentó la necesidad de que todos los religiosos puertopadrenses sin importar credo se unan a estas plegarias por la sanidad de nuestro pueblo.

